

医療関係者と子どもを支援

八王子市内の医療機関および子ども食堂へ

コカ・コーラ社製品を無償提供

新型コロナウイルスにより、被害を受けられた方々に心よりお見舞い申し上げます。

また、今この瞬間も、感染拡大防止に向けて、必死に取り組まれているみなさまに心より御礼申し上げます。

コカ・コーラ ボトラーズジャパン(本社:東京都港区 代表取締役社長:カリン・ドラガン、以下当社)は、新型コロナウイルス感染拡大の影響により刻々と変化する社会情勢に対応すべく、全てのステークホルダーの健康を第一に、これまでと変わらず「地域密着」の企業理念のもと、さまざまな地域活性化に取り組んでおります。

そうした中、医療関係者や臨時休校中の子ども支援について八王子市と連携し、何か協力できることがないか検討した結果、5月13日(金)にコカ・コーラ社製品 1,500本を無償で提供いたしました。

当該製品は、八王子市を通じて八王子市内の医療機関および子ども食堂へ配付が行われます。

当社は、すべての人にハッピーなひとときをお届けし、価値を創造するという企業理念のもと、本業を通じて地域が抱える課題を解決するため、共創価値の創造(Creating Shared Value: CSV)に取り組み、今後もあらゆるパートナーのみなさまと連携をはかってまいります。

【八王子市を通じて八王子市内の医療機関および子ども食堂へ無償提供するコカ・コーラ社製品】

- 日時 : 5月13日(水)
提供先 : 八王子市内医療機関および子ども食堂
寄贈品 : 「コカ・コーラ」1,500本



左から、コカ・コーラ ボトラーズジャパン(株) 開発企画統括部長 久保 健一、八王子市長 石森 孝志 様

<参考資料>

- 当社ホームページ内へ、新型コロナウイルス感染拡大防止や、お得意さま、地域をサポートするための特設ページを開設しています

<https://www.ccbji.co.jp/>